



Spezielle Kinderführungen, u.a. mit Verena Hasenbach (links) vom Team Bildung und Vermittlung, ermöglichten den grossen und kleinen Teilnehmenden an den drei Sonntagen der Familienaktion «Reiseziel Museum» im Juli, August und September spannende Einblicke in die Ausstellung *Mythos Olympische Spiele*.

Am 15. August, dem Staatsfeiertag, konnte im Postmuseum unter Anleitung u.a. von Julia Frick, Team Bildung und Vermittlung, das beliebte Schreiben mit Gänsekiel und Tinte sowie das Versiegeln historisch gefalteter Briefe mit Sieglack und Siegel ausprobiert werden.

